

Edelschrott. (Schadenfeuer.) Am vergangenen Samstag gegen 11 Uhr nachts kam im Wirtschaftsgebäude des Besitzers Matthias Marcher bfg. Steinwendler in Herzogberg ein Schadenfeuer zum Ausbruche, welches auch auf das ca. 3 Meter entfernte Wohnhaus übergriff; beide aus Holz gebaute, bereits baufällige Gebäude wurden vollkommen eingeäschert. Dem Feuer fielen weiters Einrichtungsgegenstände, landwirtschaftliche Geräte, Getreide, Heu und Stroh sowie ein 50 kg schweres Schwein zum Opfer. Das übrige Vieh konnte noch rechtzeitig gerettet werden. Marcher erleidet einen angeblichen Schaden von 12.000 S, dem eine Versicherungssumme von 6.000 S gegenübersteht. Die am Brandplaze erschienene Feuerwehr von Edelschrott mußte sich wegen vollkommenen Wassermangels nur auf die Aufräumungsarbeiten beschränken. Die rasch eingetroffenen Autolöschzüge der Wehren von Boitsberg und Köflach konnten in der Ortschaft Edelschrott wieder umkehren, da einerseits eine Hilfeleistung durch den Wassermangel nicht möglich war und anderseits für diese Autos eine Zufahrt auf dem Gemeindewege unmöglich war. Am Brandplaze erschienen auch vier Mann des Gendarmeriepostens Edelschrott, die für die Aufrechthaltung der Ordnung sorgten und die Erhebungen über die Brandursache einleiteten. Wegen des Verdachtes, den Brand gelegt zu haben, wurde ein gewisser Georg Schr. aus Rankowitz und die Juliana M., die sich gegenseitig der Brandlegung beschuldigten, verhaftet und dem Bezirksgerichte Boitsberg eingeliefert.